

MISIÓN

La Universidad Gabriela Mistral tiene como misión aportar al progreso del país a través de la formación de personas, profesionales y académicos, que, dentro de un marco valórico, puedan enfrentar las necesidades del ámbito laboral, empresarial y académico actuales, reconociendo saberes previos. Busca resolver los desafíos en sus áreas de desarrollo por medio de la vinculación con su entorno y el fomento de la investigación. La Institución está en línea con los nuevos espacios de aprendizaje que promueven un ambiente de estudio flexible y autónomo.

VISIÓN

La Universidad Gabriela Mistral busca ser una institución reconocida por su excelencia académica y por ofrecer una formación y desarrollo profesional a través de una docencia de calidad. Aspira a atender los desafíos del desarrollo nacional con una perspectiva global e innovadora, basado en un proyecto educativo integral y valores de inspiración cristiana.

VALORES

Amor a la verdad

Este valor se centra en el desarrollo de la razón y comprensión de uno mismo y del mundo, venciendo ignorancias y prejuicios. Es la búsqueda y comunicación honesta de la veracidad, virtud fundamental de la vida humana que hace posible un trabajo basado en la autenticidad del quehacer académico, permitiendo desarrollar la integridad y el entusiasmo por alcanzar una profundización creciente del conocimiento por parte de la comunidad de nuestra Universidad.

Responsabilidad

Valoramos esta virtud consciente de la toma de decisiones y de responder ante ellas asumiendo las consecuencias. Se busca que toda la comunidad universitaria reconozca y responda ante sus deberes, identifique y fortalezca sus debilidades para cumplir con los compromisos adquiridos y promueva las sanas prácticas para afrontar tales compromisos.

Empatía y sensibilidad social

Estos valores se centran en el acogimiento de los otros que nace desde el convencimiento del valor absoluto de la persona humana. Esto permite un trabajo en equipo basado en la confianza y comprensión de lo que puede ser solicitado y exigido. Sólo a través de la empatía y la sensibilidad social se lograrán desarrollar las potencialidades de cada uno de los integrantes de nuestra Universidad.

Laboriosidad

Como Universidad, nos identificamos con el hábito de un trabajo detallado, cuidadoso y constante, el que, realizado con esmero, nos llevará a un logro que va más allá de lo establecido como obligatorio.

SELLOS

Pensamiento crítico

Se centra en la capacidad manifiesta del ser humano para comprender, analizar y evaluar un tema determinado y así poder generar una idea justificada de la realidad, dejando de lado sesgos o prejuicios, lo que permite, a partir de la razón, discernir entre lo que es real y objetivo y lo falaz e interpretativo.

Disciplina y rigurosidad

Ambas virtudes se refieren a procurar la excelencia en las labores académicas, trabajando en equipo para alcanzar metas comunes y así desarrollar al máximo las capacidades del ser humano. Ambos valores van unidos en la práctica, por cuanto no es posible ser disciplinado sin ser riguroso. Buscamos proyectar a nuestros estudiantes estos valores esenciales para alcanzar la excelencia académica en nuestra Universidad.

Creatividad

Nos identificamos con una formación que estimule el pensamiento original que genere nuevos conceptos, asociaciones y soluciones. Buscamos acompañar a nuestra comunidad universitaria en base a desafíos y la motivación necesaria para un logro original y constructivo.